

# Physik im Advent

Noch dunkel und kalt ist's am 1. Advent,  
die Tochter sehr schnell zum Schlafzimmer rennt.  
„Komm', lieber Papa, nun wache doch auf,  
ab heute gibt's Experimente zu hauf!“

Ich brumme noch was wie „Ach, lass' mich in Ruh'“,  
da zieht sie die Decke vom Bette im Nu.  
Jetzt bin ich munter, mir fällt's wieder ein.  
„Physik im Advent“, ja, das find' ich auch fein!

Der Rechner fährt hoch, die Homepage erwacht,  
'mal seh'n, was die Physiker sich haben erdacht.  
Der erste Versuch läuft, wir seh'ns ganz gebannt.  
Wir finden die Lösung und sind sehr gespannt.

Juhu, es war richtig, wir rufen „Hurra!“  
Und morgen geht's weiter, das ist ja wohl klar.  
Der Weihnachtsmann mit Weihnachtsfrau,  
mit Hilfe der Filme zeigten sie schlau,  
Physik ist nicht öde, sondern KLASSE und SPI TZE!  
Dies meinen wir ernst, das sind keine Witze.

So lernten wir Vieles im Laufe der Zeit,  
manch' Versuch war recht knifflig, doch wir war'n ja zu zweit.  
Die Tage verflogen, Heilig Abend war da.  
Wir zwei sind uns einig, es war wunderbar!!!